

BERITA TERBARU

Kasat Sabhara Polres Karawang Pimpin Apel Pagi: Tekankan Pelayanan dan Patroli Maksimal

KARAWANG - KARAWANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 16, 2025 - 11:37



Polres Karawang - Kasat Sabhara Polres Karawang, AKBP Wahyu memimpin apel pagi rutin. Dalam arahannya, AKBP Wahyu menekankan pentingnya pelayanan kepada masyarakat dan pelaksanaan patroli yang maksimal sebagai bagian dari tugas utama kepolisian yang berlangsung pada Kamis (16/1/2025).

AKP Wahyu mengingatkan seluruh personel untuk selalu mengedepankan pelayanan terbaik dalam setiap tugas kepolisian. “Pelayanan kepada masyarakat adalah prioritas utama. Kita harus bekerja dengan sikap yang responsif dan profesional dalam menghadapi berbagai situasi di lapangan” ujar Kasat Sabhara.

Ia juga mengimbau seluruh personel untuk meningkatkan pendekatan kepada masyarakat, sehingga kehadiran polisi dapat dirasakan langsung oleh warga baik dalam menjaga ketertiban maupun memberikan rasa aman di lingkungan sekitar.

Terkait pelaksanaan patroli, AKP Wahyu menekankan pentingnya upaya pencegahan dalam mencegah potensi gangguan keamanan. “Patroli harus dilaksanakan secara konsisten dan menyentuh semua wilayah terutama titik-titik rawan yang membutuhkan kehadiran kita” ungkapnya.

Kasat Sabhara meminta seluruh personel kepolisian untuk selalu sigap dan memperhatikan detail selama patroli baik siang maupun malam hari guna memastikan situasi yang kondusif di wilayah Karawang.

Dalam penutup arahnya, AKP Wahyu menyampaikan bahwa keberhasilan tugas-tugas kepolisian tidak terlepas dari dedikasi dan kerja sama yang baik di antara seluruh personel. “Mari kita tunjukkan integritas dan semangat kerja yang tinggi. Bersama kita dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat” tegasnya.

Apel pagi ini berlangsung dengan lancar dan penuh semangat mencerminkan komitmen Polres Karawang dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pelayanan yang optimal dan patroli yang efektif. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edward Zulkarnain